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水戸地区高等学校 PTA連絡協議会研修会・立哨活動のご報告 

 

PTA 連絡協議会研修会 

       

 

 

 

 

 １０月１０日(木)、ワークプラザ勝田にて水戸地区高等学校 PTA 連絡協議会研修会に参

加して参りました。この研修会は、PTA が社会教育関係団体としての活動を活発に行うた

め、各単位 PTA の指導的役割を果たしている者を対象として、青少年の健全な育成を図る

ことをねらいとした PTA 活動のあり方について研究協議し、指導者としての資質の向上を

図ることを趣旨としています。 

 今回の研修テーマ「学校、家庭、地域社会の連携を担うＰＴＡ活動のあり方～青少年の豊

かな人間性を培うために～」のもと、以下の内容で研修会が開催されました。 

 

 

研究発表 

 ①発表 茨城県立水戸商業高等学校  茨城県立那珂高等学校   

茨城県立勝田工業高等学校 

 ②質疑応答 

 ③講評 茨城県立水戸桜ノ牧高等学校長 秋山 克巳先生 

 

講演会 

 演題「グローバル化する日本社会の組織文化に対する指針と展望 

～日本企業とグローバルビジネスの最前線から～」 

 講師 株式会社サステナビリティコンサルティング 代表取締役 石川 和幸 氏 

 

 



ご報告 

 

PTA 副会長 村田 真理子 

10/10 に水戸商業高校・那珂高校・勝田工業高校の発表を聞きましたが、どの高校も素晴

らしい発表でした。PTA がいろいろと協力しながら行事などに参加している様子や、各学

校の行動などについての話を聴くことができ、勉強になりました。 

また、講演会は「グローバル化する日本社会の組織文化に対する指針と展望」という話で、

私には到底理解が難しい話でしたが、これからの社会の在り方などを学べたような気がし

ました。 

 

 

PTA 副会長 藤枝 扶美 

 10/10 水戸地区高 P 連研修会に参加しました。 

 代表校３校の活動発表があり、お隣の那珂高校の発表を聞き、地理的には隣でも学校内の

ことは全然知らないと感じました。生徒同士では交流があるようですが、PTA として交流

しても良いのではないかと感じました。 

 講演会はグローバル活動についてでしたが、私には少し難しい内容でした。 

 今年は全国大会もあり、他校との交流もたくさんありましたが、もっとざっくばらんな交

流があっても良いかと思いました。 

 

 

各種立哨活動を行いました☆ 

１１月１日(金)立哨指導 

１１月１日(金)、放課後に立哨指導を行いました。多くの保護者の方にご参加いただき、

生徒たちの様子を見守りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



さわやかマナーアップ運動 

１１月１１日(月)、朝８：００から各クラスの風紀委員とともに、PTA 本部役員がさわ

やかマナーアップ運動に参加しました。通常の放課後の立哨指導とは違い、朝のさわやかな

空の下、元気に挨拶をして登校してくる生徒たちの様子を見ることができました。 

ご報告 

 

PTA 会長 松原 正和 

さわやかマナーアップキャンペーンに関する感想 

１ 水農の生徒たちは皆挨拶が出来ていた。 

２ 水農の生徒たちは明るい。 

３ 教員に指導されている子が多かったが、きちんと言う事を聞いていた。 

 

 

 

 

PTA 監事 髙山 利枝 

 水農生は元気に挨拶してくれる生徒が多かったです。１１月から自転車の罰則が厳しく

なったので、ながらスマホやイヤホンをつけている子がおらず、水農生のマナーの良さに驚

きました。 

 駅から学校までかなり距離があるので、駅前、郵便局前、那珂高校から水農の間などに分

かれて立ってみてもいいのでは？とも思いました。 

 


